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申込み方法が変わりました。
三鷹市ホームページで井の頭東部地区公会堂の利用方法(インターネットに
よる予約受付)を検索してください。もしくは右のQRコードを読み取ってくだ
さい。ご不明な点は三鷹市（0422-45-1151)のコミュニティ創生課までお願いします。

平成28年(2016年)に町会事務所を廃止し事務は在宅勤務となっています。
✿町会にご用のある方は…電話かメールでお問合わせください。
📱 070-3666-7432 (ショートメールでも受付しています)
💻inokashira1chome@gmail.com

井の頭東部地区公会堂 再開しました‼

敬老のお祝い

お暑い中「敬老祝申請書」をお届けいただきありがとうございました。
白寿(満99歳) 1名、米寿 (満88歳)１０名、喜寿(満77歳)１０名の方々にお祝いをさせて
いただきます。9月19日前後に町会長がご自宅に伺います。

ちょっとひと息…雑学問題！

Q：日本武道館で初めてロック・コンサート公演をしたのは誰⁈ (答えは次ページ)

「スマホ講座」「スマホ相談サロン」

10月と11月にスマホ講座を井の頭東部地区公会堂で開催します。同時に、いつでも気軽に
使い方を教えてもらえる「スマホ相談サロン」も11月より毎週火曜日午後1時～3時に
本格的に実施します。すでに９月から「スマホ相談サロン」を試験的に始めています。
スマホ講座は、次の２コースです。

◆スマホ上級者コース（３日間）
スマホの使い方の指導者養成コース。修了後、「スマホ相談サロン」で月１～２回指導者と
してご協力ください。10/17,24,31午前10時～12時に井の頭東部地区公会堂で開催。
申込みはこちら。 inokashira1chome@gmail.com
または 📱090-9202-4939 個別で説明させていただきます。
地域デビューのきっかけにいかがでしょうか。

◆スマホ入門コース（１日）
11/7 午前10時～12時に開催。詳細は町会だより10月号でご案内します。

※「地域の底力発展助成事業」として東京都に申請中。この助成金をもとに運営予定です。
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★8月の回収量は、新聞1,750㎏・その他560㎏ 合計2310㎏
(補助金約2万円)でした。｛7月は、合計2,760㎏ 補助金2万4千円｝
★予定日 9/20・10/18（毎月第3火曜日）

午前8時30分～回収スタート 雨天決行‼
★ご自宅前の道路から良く見える場所にお出しください。

掲示板でも
お知らせし
ています！

★Zoomでおしゃべりクラブ―毎週金曜日午前10～12時に開催しています。
Zoom経験はないけれど、やってみたいという方、ご相談ください。
申込み：inokashira1chome@gmail.com

✦太極拳―毎週土曜日午前８時～
✦日曜カフェ―毎週日曜日午前11時～12時半
✦ラジオ体操―毎週日曜日午前11時～

資源回収（新聞 広告・本・雑紙）のご協力をよろしくお願いします

防災減災コーナー №42

ご参加お待ちしています

三鷹台児童公園
雨天・気温が高過ぎる時は中止

★アップル商会さんより「古紙の禁忌品」ご協力のお願い！
臭気の強い紙(線香・洗剤・香水・油や食品が付着した物) 内側がアルミコーティングの物

小学生対象「あつまれ！いのいちキッズ」

８月号で７/３１の報告をしましたが、8/18 8/23も 無事に開催できました。
１８日は防災団体「やろうよ！こどもぼうさい」のお姉さん先生による防災ワーク
ショップ。災害用トイレの作り方も学びました。最終日23日、勉強のあとは
映画会、そして、打ち水と花火。日本の夏の風物詩も体験しました。

9月からは、毎週火曜日午後３時～５時に三鷹台児童公園内の地区公会堂で開催しています。
見守りや学習支援に協力いただける方は、QRコードよりご連絡ください。
今年度、三鷹市のがんばる地域応援プロジェクト（町会等地域自治組織活性化事業）
の助成金で運営していきます。

８/３０東京消防庁主催の「地震から身を守る室内安全セミナー」報告

本年5月、東京都が「地震時における地域別出火危険度測定」を10年ぶりに改訂しました。
その特徴は、30〜40％被害想定が減少していることです。 要因として

①建物被害の減少／古い建物が建て替わった
②火災被害の減少／石油ストーブの減少、LEDや感震ブレーカーの普及
③人的被害の減少／火災被害の減少が影響

が考えられます。講師は、防災意識が、10年前の「命を守る防災」から現在の「被害を減
らす防災」に変化し、今後は「災害を乗り越える防災」に移行して行くのではないか、と
まとめていたのが印象的でした。

長年、会計を担当された渡部美才子さんがお亡くなりになりました。
運営委員の白川久美子さんに会計を引き継いでいただきたいと思います。
規約上、今回のような場合であっても、役員の交代には総会による過半数の承認が必要です
ので、通常総会同様町会だよりにて承認をいただきたいと存じます。9月末日までにご異論
がなければ賛同していただけたものとしますので、よろしくお願いします。

★雑学問題の答え…The Beatles (ザ・ビートルズ) 来日公演したのは1966年6月でした♪
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